

# Pressespiegel

## Rundblick

Dienstag, 17.12.2024

### Mit Erasmus+ nach Gran Canaria



Schülerinnen und Schüler der Profilschule Fürstenberg mit den spanischen Gastgeberinnen und Gastgebern

Fürstenberg - Sieben spannende und lehrreiche Tage auf Gran Canaria erlebten Anfang November 12 SchülerInnen des Jahrgangs 9 der Profilschule Fürstenberg.

Zusammen mit den Projektkoordinatorinnen Katharina Frigger und Lena Tewes machten sie sich auf den Weg zu ihrer Partnerschule in Vecindario um vor Ort gemeinsam mit SchülerInnen der I.E.S. Josefina de la Torre an Projekten zu den Themen Digitalisierung, Demokratie, Nachhaltigkeit und kulturelles Erbe zu arbeiten. Die SchülerInnen aus Fürstenberg tauchten tief in die Kultur ihrer

AustauschschülerInnen ein. Sie feierten gemeinsam Los Finaos, den Tag der Toten, erprobten sich im kanarischen Kampfsport Lucha Canaria und probierten traditionelle Gerichte der kanarischen Insel. Die spanischen Schüler brachten ihnen faszinierende Orte näher, wie z.B. die Dünen von Maspalomas oder den beschaulichen Küstenort Arinaga mit seinen zahlreichen Windrädern. Natürlich durfte bei Erasmus+ auch die europäische Komponente nicht fehlen. So vertieften die SchülerInnen beider Schulen in einem interaktiven Spiel ihr Verständnis für ein gemeinsames Europa.

Neben all den wertvolle Erfahrungen wurden im gemeinsamen Austausch nicht nur die Englischkenntnisse angewendet und verbessert, sondern

auch das Bewusstsein für die eigene und fremde Kulturen gestärkt.

Alles in Allem war das ganze Projektjahr, angefangen mit einem eTwinning-Projekt mit der Partnerschule in der Erasmus+-AG, über den Besuch der Spanier in Fürstenberg im April, bis hin zum Austausch nach Gran Canaria, eine unvergessliche Erfahrung für alle beteiligten SchülerInnen, die durch Erasmus+, dem EU-Programm zur Förderung allgemeiner Bildung in Europa, möglich gemacht wurde.

